

Kelompok 212 KKN Unimal Sosialisasikan Minuman Sehat Bunga Telang di Matang Sijuek Timu



Kelompok 212 KKN Unimal Sosialisasikan Minuman Sehat Bunga Telang di Matang Sijuek Timu Kecamatan Baktiya Barat, Kabupaten Aceh Utara pada Jum'at (17/01/2025). Foto: ISt.

UNIMALNEWS|Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 212 menggelar sosialisasi manfaat bunga telang sekaligus sebagai ide usaha kepada kaum ibu di Meunasah Gampong Matang Sijuek Timu, Kecamatan Baktiya Barat, Kabupaten Aceh Utara pada Jum'at (17/01/2025).

Muhammad Habib Al Hamda selaku ketua kelompok mengungkapkan sosialisasi ini merupakan bentuk ajakan kepada masyarakat untuk memanfaatkan kekayaan alam yang ada di sekitar tidak hanya untuk kesehatan tetapi juga untuk ide usaha ke depannya.

"Melalui kegiatan hari ini semoga masyarakat Gampong Matang Sijuek Timu bisa lebih mengetahui manfaat dari bunga telang dan bisa menjadi racikan minuman yang dikonsumsi sendiri ataupun untuk dijual untuk menambah pendapatan keluarga", kata Habib.

Dalam sosialisasi tersebut, anggota KKN Kelompok 212 juga menjelaskan manfaat yang terkandung dalam bunga telang yakni diantaranya dapat mengurangi peradangan dalam tubuh, mengandung antioksidan, menurunkan kolesterol, meringankan gejala diabetes, mengatasi masalah pencernaan, dan menguatkan sistem kekebalan tubuh.

Di kesempatan itu, anggota KKN Kelompok 212 juga mempraktekkan pembuatan dua jenis minuman berbahan dasar bunga telang, yaitu racikan minuman bunga telang dengan susu, dan campuran bunga telang dan perasan lemon. Setelah itu, mahasiswa membagikan sampel minuman kepada masyarakat yang hadir untuk dicicipi Bersama.

Masyarakat yang hadir sangat antusias dengan sosialisasi yang dilakukan oleh KKN Kelompok 212 ini, terlihat dari pertanyaan - pertanyaan yang dilontarkan selama kegiatan berlangsung. Uswa, salah satu peserta memberikan tanggapan atas sosialisasi manfaat bunga telang yang dilakukan oleh KKN Kelompok 212.

"Dengan kegiatan ini kami bisa lebih mengetahui manfaat bunga telang dan bisa juga kami jadikan ide usaha di bulan Ramadhan nanti,"jelasnya.

Kelompok 212 beranggotakan mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi di Universitas Malikussaleh, yaitu Muhammad Habib Al Hamda (Teknik Elektro), Fadilah Fasya (Ekonomi Pembangunan), Ratih Purwasih (Hukum), Rizka Eka Putri (Sistem Informasi), Fitriatun Nabila (Manajemen), Muammar Qadhafi (Hukum), Fauziah Nur (Ilmu Komunikasi), Muhammad Sabri (Teknik Mesin), Novi Aulia Ramadhani (Teknik Kimia) dan M. Rangga As'ad (Teknik Sipil). Kegiatan KKN di Desa Matang Sijuek Timu ini dibimbing oleh Arif Rahman selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).[kur]

Tanggal: 20 January 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),